



HPはこちら

東日本ユニオン NEWS

JR東日本労働組合
発行者 情報宣伝部
2025年2月28日 No.849

2025春闘 JR労働者の本音 JR社員の厳しい現実！

Part

⑦

- ◆他の会社と比較して「基本給」と「上がり幅」が低いと感じている。また物価も引き続き上がっており、基本給の上昇分が追いつかない！（関東）
- ◆入社してもうすぐ20年。基本給はいまだ30万円を越えてない。基本給が低い！子供が2人おり、食費もかかる中で物価が上がっている。昨年以上の賃上げが必要だ！（関東）
- ◆今の基本給は24万円くらい。何とか生活をやりくりしているが、この会社の基本給は安い！ついにレギュラーガソリンが200円/ℓを超えた。車にも乗れない！（関東）
- ◆今の基本給では貯金や気分転換にお金を回せない。去年以上に上がってもらわないと物価上昇に付いていけない。外食すらできない。（上信越）
- ◆今の基本給には全然満足していない。せめて物価上昇に追いついてほしい。新入社員だけでなく全社員平等に引き上げてもらいたい。（上信越）
- ◆物価が上がっている分、基本給も上がってくれないと生活は厳しいままだ。コンビニでおにぎりを買うのも馬鹿らしくなるくらい値段を見てびっくりする！（関東）
- ◆基本給が低い！妻と共働きで何とか生活している。毎年、基本給は上がっているが、それ以上に物価が上がっているから結局足りない！（上信越）
- ◆本当にお金がない。基本給だけでは生活できない。すでに夏のボーナスも返済用に手をつけた。基本給を一律に上げるべき！（上信越）
- ◆買い物に行っても色々な物が高くなったと感じる。常に値段を見ながら苦慮している。基本給はしっかり上げてほしい！（関東）
- ◆20,000円を要求してもおかしいとは思わないほど、食べ物や燃料費などの物価上昇を感じる！基本給は他社に比べたら安すぎる！（上信越）
- ◆アパート暮らしで自炊しているが、野菜などの生鮮食料品が高い！基本給を上げてもらわないと生活できない！（上信越）
- ◆物価高に賃金が追いついていない！基本給を上げなければ、生活は厳しいままで変わらない。同期が退職したが、退職金は「第二基本給」があるから少ない。即刻「第二基本給」を廃止してもらいたい。（上信越）

要求実現にむけて一緒に声を上げよう！